



7 Pièces

185 m²

Réf. 1-4233VM

4 200 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette splendide villa nichée dans un domaine fermé et sécurisé, située dans l'une des adresses les plus prestigieuses de Cannes. Le domaine est prisé pour sa tranquillité et est surveillé en permanence par un gardien résidant à l'entrée, garantissant votre sécurité et votre sérénité. Cette villa exceptionnelle offre l'une des vues les plus spectaculaires sur la mer à Cannes, un véritable paradis pour les amoureux de la Côte d'Azur. Au rez-de-jardin, vous découvrirez un espace de vie convivial avec un double séjour qui s'ouvre sur une élégante salle à manger, harmonieusement reliée à ...

Discover this splendid villa nestled in a gated and secure estate, located in one of the most prestigious addresses in Cannes. The estate is renowned for its tranquility and is constantly monitored by an on-site guard at the entrance, ensuring your safety and serenity. This exceptional villa offers one of the most spectacular sea views in Cannes, a true paradise for lovers of the French Riviera. On the ground floor, you will find a welcoming living space with a double living room that opens to an elegant dining room, seamlessly connected to an open kitchen. There is also a laundry room and ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

